



## Actualités Presse - Commune de Coatréven – Janvier 2020

**Coatréven**

Ouest France 24-25 décembre 2019

Un panier offert à treize aînés de la commune pour Noël



Comme il est de tradition, chaque année, le maire, Yves Le Rolland a invité, samedi, les membres de la commission sociale à venir prendre possession des colis de Noël qui vont être remis aux treize anciens de 80 ans et plus, soit à domicile, soit dans les maisons de retraite. Une visite qui est fort appréciée par les aînés en ces périodes de fêtes.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

## RÉNOVATION DE L'ÉGLISE. La fin des travaux tarde

La rénovation de l'église de Coatréven se poursuit doucement, trop lentement, semble-t-il. La fin des travaux tarde et récemment, des avenants ont été soumis par l'architecte. La mini-tornade de 2013 avait provoqué des dégâts considérables. Six ans plus tard, le chantier n'est toujours pas terminé.

### Soutien financier

Il y a quelques années, l'association des « Amis de l'église Saint Pierre » a voulu apporter son soutien à la commune afin de l'aider financièrement dans la restauration de l'église.

C'est ainsi qu'en 2017, l'association, la commune et la Fondation du patrimoine avaient signé une convention en ce sens, ce qui a permis un appel aux dons auprès de la population. En cette fin 2019, les dons atteignent la somme de 38 605 €. Geneviève Le Louarn, déléguée dépar-



De gauche à droite, Raymond Artur, Geneviève Le Louarn, Guirec Arhant, maire de Trégueier, Yves Le Rolland.

tementale de la Fondation du patrimoine s'est réjouie de cette collecte fructueuse, « c'est une des plus fameuses en Côtes-d'Armor voire même en Bretagne à ce jour. La Fondation du patrimoine ne pouvait rester insensible à cette adhésion citoyenne et elle participe à

hauteur de 8 500 € afin d'aider la commune », a-t-elle ajouté.

L'association des amis de l'église Saint-Pierre présidée par Raymond Artur, maire honoraire de la commune, ne s'est pas ménagée pour parvenir à ces résultats, et ce n'est pas fini

puisque des dons sont toujours possibles.

### 900 000 €

L'église est inscrite à l'inventaire des Monuments historiques depuis 1929 pour son clocher. Depuis 2016, c'est l'ensemble de l'édifice qui y est inscrit. Le montant total initial des travaux avait été chiffré à 701 283 €, il en sera bien supérieur au final puisque des avenants sont nécessaires régulièrement. Le coût de la rénovation avoisinera probablement les 900 000 €.

Charpente et toiture sont une merveille, une fois l'intérieur restauré, le résultat sera également une réussite. Il reste encore des travaux de menuiserie et du dallage à réaliser. Sera-t-elle opérationnelle en juin comme souhaité, la question reste posée. « C'est un gros challenge, chronophage », souligne le maire, Yves Le Rolland.

**COATRÉVEN**

## **CANTINE.** Un repas végétarien une fois par semaine



La loi Egalim, prenant effet au 1<sup>er</sup> novembre 2019, stipule le devoir des cantines scolaires de proposer un repas végétarien chaque semaine. Cette loi est appliquée à la cantine de Coatréven depuis le 3 décembre. Les élèves qui y déjeunent ont étrenné cette nouvelle façon de manger. Au menu : betteraves, lasagne d'épinards-carottes, fromage bio et banane bio. Annie Le Cozic-Roussel, la responsable du site Sodexo fournissant les repas depuis la rentrée scolaire a annoncé que désormais, un menu végétarien serait proposé une fois par semaine avec des produits locaux et bio.

# COMITÉ DES FÊTES. 2020, encore une année riche en manifestations

Vendredi dernier, les membres du comité des fêtes se sont réunis pour faire un bilan de l'année 2019 et planifier les animations pour cette nouvelle année.

« L'année 2019 a porté ses fruits avec un bilan comptable positif, a souligné la présidente Elodie Demeersseman. Les manifestations que nous avons organisées ont été bien suivies, certaines plus que d'autres. »

## Soirée disco

Les festivités 2020 débuteront le 21 mars avec une soirée disco, ce sera l'occasion de fêter l'arrivée du printemps. Autres rendez-vous, divers concours de boules bretonnes et de belote, la



Quatorze personnes ont assisté à l'assemblée générale.

traditionnelle chasse à l'oeuf, le pardon de Coatréven et auparavant celui de Lochrist, une soirée concert, la fête des voisins et un repas de Noël. Bref, le comité des fêtes sera encore très actif

en cette année 2020.

Le bureau reste inchangé. Présidente : Elodie Demeersseman, vice-présidente : Nina Fromentaux, secrétaire : Jacques Christophe, secrétaire adjointe :

Franky Demeersseman, trésorier : Emmanuel Clément, trésorière adjointe : Elodie Le Grouiec, bénévoles à plein-temps : Simon et Christiane Le Goff, Vanessa Girard, Vincent Le Martret.

## 26 ADHÉRENTES. Les Trotteurs, un club qui marche

Les randonnées organisées par l'association « les Trotteurs » ont lieu chaque lundi après-midi. Et c'est à l'issue de la sortie du 13 janvier que tous se sont réunis pour faire un bilan de l'année écoulée et envisager les projets sous la houlette de Nicole Even, la présidente.

## Que des femmes

Le club est en bonne santé, les 26 adhérentes viennent des communes avoisinantes, à savoir Coatréven, Trézény, Rospez, Camlez, Kermaria-Sulard, Louannec, Perros-Guirec, Trélévern. Un regret, pas de randonneur, le club ne comporte que des femmes et pourtant la gent masculine est la bienvenue, alors avis aux amateurs. Le club est ouvert à de nouvelles inscriptions, renseignements au



La présidente, Nicole Even, en haut, à gauche.

06.88.42.69.84

Rendez-vous est donc donné tous les lundis à 13h30 pour un co-voiturage vers le lieu de la randonnée, entre terre et mer. Dès les beaux jours, des journées entières sont proposées.

En 2019, le club a organisé un week-end de 3 jours dans les Abers, et en 2020, précisément les 15, 16 et 17 mai, un séjour est prévu à La Trinité sur Mer avec un hébergement au centre PEEP des Salines. A noter que le club

est affilié à la Fédération Française de Randonnée Pédestre.

Le bureau n'a pas subi de modification, la présidente reste Nicole Even, la trésorière Mireille Divay, et la secrétaire Martine Gérard.

**Coatréven**

*Janvier 2020*

## Les jeunes footballeurs reçoivent leur nouvelle tenue



*Les jeunes pousses de l'école de foot de l'entente sportive du Rudonou ont revêtu leur nouvelle veste de survêtement offerte par Alain Henry de Kermaria-Sulard (à gauche).*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

À l'école de foot de l'Entente sportive du Rudonou, les jeunes U6, coachés par François Le Goff et Matthieu Izarn, étaient fiers, mercredi, de montrer des sweat-shirts aux couleurs de leur club. Ces nouveaux équipe-

ments ont été offerts par Alain Henry de Kermaria-Sulard.

Les petits poatred sont dorénavant équipés pour la saison des tournois qui va démarrer dans les semaines à venir.